





Amparo Pozo Donoso sueña con "Las Cañas", un lugar tranquilo, pacífico y perfeccionista, tal como ella es en el interior.

*AAF-3446*

Amparo Pozo

## La playa de las ágatas

Al conocer a Amparo Pozo Donoso, se ve a una mujer abierta e interesante, que pareciera esconder las decenas de vivencias que ha tenido durante su vida como escritora, acumulando casi diez publicaciones que han logrado una buena circulación en el ámbito regional.

Su casa la refleja claramente... Ordenada, acogedora y sencilla, pero llena de recuerdos y marcada por ciertos hitos de su existencia.

### CIELO, MAR Y CAMPO

Quisimos averiguar cuál había sido su verano inolvidable y llegamos así a la localidad de "Las Cañas", que se ubica en el litoral de la región y al cual se accede por un ramal en el camino a Constitución, un lugar lle-

no de magia y encanto, según la autora, que la marca hasta el día de hoy y que permanece absolutamente vivo en su recuerdo.

"Antes el camino era pénsimo, pero ahora ya es más expedito, pues queda en el camino a Pelleñes", agrega Amparo; pero aún no se ha explotado turísticamente, ya que es un recinto privado, al que llegó por otras cosas del destino.

"Yo fui a habituar una casa en ruinas, por donde había pasado una vez Bernardo O'Higgins..., por eso tiene muchas cosas extrañas", dice la escritora.

El paisaje parecía completo, pues el mar, los sembrados, los animales y los plantíos de trigo, daban vida a un ambiente mágico y encantador para Amparo.

Cuenta que la playa está llena de ágatas de todos colores, que ella fue recogiendo en cantidades enormes hasta llenar cinco tazos que se perdieron entre los trajines de la vida cotidiana, quedando sólo en la memoria.

"Te pedías meter casi una cuadra hacia adentro, con el agua a veinte o treinta centímetros de profundidad, entonces al atardecer eso quedaba tapizado de ágatas de colores al bajar el mar", agrega la autora.

Para ella, el lugar reúne muchas cosas hermosas: cielo, mar, esa preciosa (a pesar de su vejez y falta de contundidad), lo que lo hace interesante y atractivo.

Hasta "Las Cañas", Amparo Pozo llegó casi arrancando del ruido, los autos, las bocinas y se encontró

con un lugar que -para ella- "es más bello que cualquier lugar que conozca".

Algunas de sus letras han sido dedicadas para aquel pedazo de tierra, el cual visitó hace más de veinte años, para luego volver a verlo diez años más tarde, pudiendo comprobar que la magia aún estaba allí y que en ella también estaba vigente.

¿Si usted fuera un lugar, cuál sería?

"Yo sería Las Cañas, aunque no lo puedo ser por donde vivo, donde me muevo y por lo que hago; pero, interiormente, yo soy Las Cañas, porque me gusta esa quietud, esa perfección, estar con poquita gente, pero que esa gente te enriquezca (...) cuando tengo que meditar, yo cierto los ojos y me voy para allá".

# **La Playa de las ágatas [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Playa de las ágatas [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)